
 
 

 
 

 

Compte-rendu – Conseil d’établissement 2023-04-18            Prise de note par Patrick Filmonor 

Compte-rendu 

Conseil d’établissement 

18 avril 2023 / 18 heures / visioconférence 

 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒Isabelle Gaigeard, directrice 

☒Emmanuelle Gély, directrice adjointe 

☒Claire Gource, enseignante 

☒Sheila Deslandes, enseignante 

☒Carolina Tentiu, enseignante 

☒Patrick Filmonor, enseignant et secrétaire 

☒Alain Boucher, technicien SDG 

 

 

☒Joana Talafre, parent et présidente 

☒Katherine Steger, parent et vice-présidente 

☒Danielle Dennie, parent 

☒Geneviève Huard, parent 

☐Lara Rose, parent 

 

Invités 

 
 

 
 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

1. Ouverture de la séance  

 
Le quorum est atteint.  

Sans objet          -- 

Fait                     F 

Non fait              NF 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

2. Mot de bienvenue et 
vérification des présences 

L’assemblée débute à 18h05 

 
 

En réalisation     ER 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

Mme Talafre procède à la lecture de l’ordre du jour suivie par la proposition 
d’adoption à l’unanimité 

 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

4. 
Adoption du compte-rendu 
du 7 février 2023 
 

Adopté à l’unanimité 

  

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

5. 
 
Points de suivi du 7 février 
2023 
 
 
 

Aucun suivi 

  

6. 
 
Période réservée au public 
 

Aucune question 
 
 

 
 

7.  
 
Pour approuver : 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

 
Pour adopter: 
 

   

 
- Plan de lutte Une annexe a été ajoutée au plan de lutte en lien avec les actions qui ont été 

posées.  C’est une façon de garder des traces.  Mme Geneviève a demandé 
si le plan d’intervention s’applique pour tous les cas d’intimidation que ce soit 
à l’école ou sur la cour de l’école.  Effectivement, le plan s’applique dans 
l’école et sur la cour.  L’école a fait beaucoup de sensibilisation auprès des 
plus grands sur l’utilisation des réseaux sociaux, Tiktok, Facebook, etc., et 
aussi sur des échanges de textos. 
Le plan de lutte a été adopté à l’unanimité 

  

 Pour être proposé ou 
informé : 
 

 
  

 
- Consultation critères 

de sélection d’une 
direction 

Le CÉ a élaboré les critères de sélection d’une direction.  Nous avons 
pris de mêmes documents et un ajout concernant les besoins de la 
communauté multiculturelle ainsi que l’intégration des élèves EHDAA. 

  

 
- Mot du comité de 

parents 
LE PEVR a été présenté avec des cibles et des objectifs spécifiques de 
chaque école.  Les parents ont fait des remarques sur les cibles de réussite, 
par exemple sur l’augmentation du taux de diplomation chez les élèves 
EHDAA et le taux de réussites des garçons à l’évaluation de français. 

  

 
- Mot du SDG Le SDG est en période d’inscription pour l’an prochain. 

Le vendredi, 21 avril, le SDG ira à Ninja Factory lors de la journée 
pédagogique. 
Le 19 mai, la fédération d’athlétisme va venir faire des ateliers d’athlétisme 
aux élèves. 
À la fin du mois de juin, il y aura une compétition d’athlétisme qui s’étendra 
sur environ 2 semaines. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

Des activités d’échecs et de lecture sont aussi proposées sur l’heure du 
dîner. 
Il y aura beaucoup d’activités lors de la semaine des SDG qui aura lieu du 15 
au 19 mai. 

 
- Info-école La journée pédagogique du 3 mai est devenue une journée de classe due à 

une fermeture pour cause de tempête. 
L’an prochain, les enseignants ont décidé de ne plus avoir d’agenda.  Les 
élèves auront un duo-tang appelé le « Allo-élève » en guise d’agenda.  Des 
informations seront sur une page avec un code QR vers le site Internet de 
l’école où tous les renseignements sont consignés, ex : règlements de 
l’école, plan de lutte, horaire, calendrier scolaire, etc. 

  

 
  

  

 
Varia :  

  

 
- Utilisation TEAMS 

dans les classes 
Les enseignants continuent à envoyer des devoirs, des documents, etc. 
sur TEAMS.  TEAMS est la plateforme utilisée par le CSSDM.  
L’inquiétude des parents est qu’il pourrait y avoir de l’intimidation entre 
les élèves.  La direction a réitéré que l’école a un plan de lutte et que 
tout le personnel de l’école fait de la sensibilisation à ce sujet.  La 
direction invite les parents à signaler tout comportement inacceptable.  
Aussi, elle mentionne qu’il y a aussi une responsabilité parentale à ce 
sujet. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

 
- SDG et surveillant de 

dîner 
Mme Danielle a soulevé le point sur des changements de tarifs dans 
d’autres CSS suite à des informations diffusées dans les médias.  La 
direction mentionne que nous n’avons pas de changements de tarifs. 

  

8. 
 
Levée de la séance et date 
de la prochaine rencontre 
 

Fin de la réunion 19h20 

Assemblée générale aura lieu le 2023-09-07 

 

 

  

 


